

2022/022

Beschlussvorlage

öffentlich

Fachbereich V



## Mietkostenbeteiligung für Seniorenprojekt der Caritas - GWA

Beratungsfolge

Ö / N

Ausschuss für Finanzen und allgemeine Angelegenheiten (Entscheidung)

Ö

### Beschlussvorschlag

Die Stadt beteiligt sich an den Mietkosten für die neuen Räumlichkeiten der Caritas-Gemeinwesenarbeit.

### Sachverhalt

Die Caritas-Gemeinwesenarbeit möchte zur Durchführung eines neuen Seniorenprojekts das Ladenlokal in der in der Sulzbachtalstraße 62 (bisher „Deutsch-Französischen Immobilienberatung“) anmieten. Dort soll eine barrierefreie Begegnungsstätte mit dem Titel „Salzstubb“ entstehen.

Ziel des Projektes ist, den Seniorinnen und Senioren der Stadt Hilfe zur Selbsthilfe, mehr Teilhabe und eine bessere Vernetzung anzubieten. Auch die aufsuchende Seniorenarbeit und ggfs. auch Beratung vor Ort sind Bestandteile des Projektes. Mit Unterstützung von Ehrenamtlichen will man damit die Beratung im Sozialraum weiter ausbauen. Die Zielgruppe wird mit „arm / alt / allein“ beschrieben.

Die Koordination der Angebote soll durch das Seniorenbüro der Stadt unterstützt werden.

Eine weitere Unterstützung seitens der Stadtverwaltung wäre die Beteiligung an den Mietkosten.

Herr Andreas Neumüller wird in der Sitzung anwesend sein und kann weitere Fragen beantworten.

### Finanzielle Auswirkungen

5.000 € jährlich

### Anlage/n

Keine